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SPECIAL ASSEMBLEE GENERALE 

Une belle matinée, 

Ce fût une belle matinée où, comme d’habitude, les discussions  

allaient bon train, les éclats de rire  et la joie de se retrouver étaient bien présents. 

Après un accueil autour d’un petit en-cas offert par l’ICL, l’Assemblée Générale a pu 

commencer. 

Cette année nous avions choisi de ne pas inviter d’internant afin de laisser plus de place 

aux échanges, ce qui a été positif car tous ceux et celles qui l’ont souhaité ont pu s’ex-

primer en toute sérénité, aborder les problèmes rencontrés afin de trouver des solu-

tions, ce qui a été très constructif. 

Ces quelques heures passées ensemble se sont terminées joyeusement par un excellent 

repas à ‘’La Maniguette’’ restaurant proche de l’hôpital. 

Un grand merci à toutes et à tous. 



Jocelyne OSTIN, Présidente, ouvre la séance à 10 H et remercie les 27 bénévoles 
présentes à l’Assemblée Générale.  

Programme de cette Assemblée Générale : 
 
   - Rapport financier 2022 
   - Questions financières 
   -  Rapport d’activités 2022/2023 
   - Approbation des rapports d’activités et financiers 
   - Election des nouveaux membres au Conseil d’Administration et renouvellement de mandat 
      pour les membres sortants postulant à un autre mandat. 
   - Constitution du Bureau 
 

A) RAPPORT FINANCIER ET COMMENTAIRES SUR L’EXERCICE 2022  

Etabli et commenté par Paule Becquer. 
 « Vous avez sous les yeux les budgets de 2021 et 2022. 
 
 
En ce qui concerne les recettes :  
 
Tout d’abord  les subventions : 
   - le CHRU et l’ICL  ne nous ont rien attribué, malgré les demandes  de subvention habituelle, ainsi que 
des relances. 
J’ai eu au téléphone la semaine dernière une personne du service financier de l’ICL qui m’a indiqué que 
toutes les subventions aux associations avaient été supprimées pour des problèmes de restrictions finan-
cières. 
Jocelyne doit  prendre contact avec le CHRU. 
   - le Conseil  Départemental et la Ville de Nancy nous ont versé le même  montant que pour  l’année 
2021. 
   -  le Centre Florentin a versé le montant habituel après avoir été suspendu en 2021. 
    - Pour les Villes de la Métropole, pas de changement, soit  Houdemont (90 €), Villers (100 €), 
 Maxéville (100 €) Saint Max (50 €) et  Vandoeuvre (200 €). 
 
Nous arrivons donc à un total de 3 140 €. 
 
Je tiens donc à remercier bien vivement de votre part tous ces organismes qui nous aident  à fonctionner. 
 
   - Les ventes de livres d’occasion,  en 2022, nous ont permis d’encaisser 3 034 €.  
   - Les adhésions n’ont pas été demandées étant donné que nos activités n’avaient pas encore repris 
complètement en début 2022. 
   - Enfin 401 € d’intérêts de notre livret A.  
 
Ce qui  fait un total de recettes de 6 575 €. 
 
 
En ce qui concerne les  dépenses : 

 
   - Les achats de livres, abonnements aux revues, achats de CD/DVD et matériel sonothèque s’élèvent à    
9 198 €. Ce montant est supérieur à la moyenne annuelle car il y a eu rattrapage par rapport à 2020 et 
2021 qui avaient été particulièrement faibles. 
   - L’ investissement de  1 176 € correspond à l’achat d’un chariot pour la bibliothèque de Pierquin. 
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Ensuite : 
 
   - Les achats pour l’équipement des livres et des CD pour 69 € 
   - Les frais de secrétariat (essentiellement des cartouches d’imprimante) pour 165 €  
   - Les achats de fournitures diverses (tampons, décoration des vitrines du local de Brabois, etc.) pour  
    475  € 
   - Les services  extérieurs sont représentés par  les frais d’assurance,  ainsi que les frais bancaires et  
     l’abonnement à notre site internet ainsi qu’un téléphone pour le local de Brabois, soit 360 € 
   - Les 418 € au titre des manifestations sont les frais d’affiches et de flyers commandés pour la vente de 
     livres ainsi que les frais de transport de Jocelyne et Odile pour l’Assemblée Générale de la FNABEH à 
     Paris en juin. 
   - Les 280 € de cotisations se répartissent comme suit : 50 €  à France-bénévolat,  50 € à Fajet et 180 €  
     à la Fnabeh. 

                                                                                              
Ce qui  fait un total de dépenses de 12 141 € 
 
Nous terminons donc  l’année 2022 avec un déficit de  5 566 €, dû vous le comprenez bien, au manque 
de subvention du CHRU et de l’ICL.  
 
Côté trésorerie, nous avions sur nos comptes au  31 décembre 2022 : 

3 140 € sur le CCP 
24 416 € sur le livret  A.  

Je vous rappelle que les personnes qui n’auraient pas encore payé leur adhésion 2023 peuvent me re-
mettre leur chèque de 7.50 € ainsi qu’à Danièle Rivier. 
A ce jour nous avons comptabilisé 48 adhérents  à jour de leur cotisation. 
Je vous remercie de votre attention ». 
 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité – Quitus est donné 
 

 

B) RAPPORT D’ACTIVITES du 1er avril 2022 au 30 mars 2023 présenté par Jocelyne Ostin, 
présidente et Odile Petitjean, vice-présidente. 

Statistiques 
Nous avons eu un souci avec celles-ci. Incomplètes car toutes les tournées n’ont pu reprendre leurs acti-
vités en même temps (selon les hôpitaux) . 
Elles sont importantes et doivent être envoyées impérativement correctement remplies tous les trimestres 
au secrétariat. Le bilan annuel est envoyé lors des demandes de subventions. 
 
Local de l’hôpital d’Enfants 
Nous avons un très petit local, pas de fenêtre donc pas d’aération. 
Suite à un message d’un cadre de cet établissement nous le partageons dorénavant avec l’association 
« Le rire médecin ». Celle-ci possède vêtements, perruques… Les personnes se changent, déjeunent dans 
ce local.  
La surface qui nous revient est donc très restreinte. 
Le service « sécurité » de l’hôpital est venu constater ces désagréments. Un autre local devrait être prévu 
pour les personnes de l’association « Le rire médecin ». 
 
Local St-Stanislas 
Francine indique qu’il en est de même sur ce site. Les blouses roses sont dans le même local et prennent 
de plus en plus de place.  
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Forum des associations à l’ICL courant décembre 2022 
Nous avons fait connaissance avec les autres associations de cet établissement. Personnel et patients 
(très peu) sont venus nous rencontrer. Journée sympathique. 
 
Galette des rois le 20 janvier 2023 
Beaucoup de bénévoles avaient répondu à cette invitation. Moment très agréable dans notre local de Bra-
bois. 
 
Accueil des Nouveaux bénévoles à Central 
Début de l’année, nous avions convié tous les nouveaux bénévoles à une réunion afin de faire connais-
sance et connaître leurs impressions. 
 
Cité Judiciaire 
Après la période du Covid, nous avons repris nos activités. 
Très bon accueil. Les juges, les enfants sont contents. Une dizaine de bénévoles sont inscrites. Elles font 
un roulement et sont 2 tous les mardis matin. 
 
Grande vente de livres d’occasion les 14, 15 et 16 mars 2023 
Elle a eu lieu à l’école d’ingénieurs TELECOM Nancy de Villers-les-Nancy. 
Le montant de cette vente s’est élevée à 3.386 €. 
Merci à Jean-Pierre qui s’est occupé de l’organisation de cette manifestation, auprès de la mairie de Villers 
et des étudiants pour le transport des cartons et la direction de l’école pour la mise à notre disposition de 
la salle. 
Publicité faite dans l’Est Républicain, Lorraine Magazine… radio Fajet… flyers… mails à nos habitués. 
Ambiance conviviale. 
Merci à tous nos bénévoles qui sont venu(e)s aider pendant ces 3 jours, à Suzanne qui a apporté un gâ-
teau au chocolat, à celles qui ont amené le petit-déjeuner….. des friandises… 
Juste un regret : peu d’étudiants (3 seulement) qui ont aidé pour le transport des cartons. 
Excellente vente. 3000 livres, CD et DVD environ ont été vendus. Etant donné le nombre important des 
livres vendus, Odile indique que pour la vente de l’année prochaine, nous aurons besoin de livres en bon 
état et récents. 
 
Equipement 
Merci également aux personnes de l’équipement qui travaillent dans l’ombre et font un grand travail. 
 
Crèche de Brabois 
Ce sont les enfants du personnel qui viennent écouter les histoires racontées par nos bénévoles. 
Tout se passe bien. 
 
Lecture à l’hôpital d’enfants de Brabois 
3 jeunes femmes bénévoles interviennent sur ce site. 
 
Permanence à Brabois 
Les personnes peuvent regarder les livres, les ranger. 
On peut prêter des livres au personnel. Des cartes publicitaires ont été faites et distribuées ; de manière à 
ce que les personnes hospitalisées et le personnel peuvent nous contacter. 
 
Problèmes de communication 
N’hésitez pas à nous prévenir si vous avez besoin de personnes pour aider lors de vos tournées (mail au 
secrétariat qui transférera). Lorsqu’un nouveau ou nouvelle bénévole arrive, nous indiquer si cette per-
sonne continue à faire les tournées ou n’a pas donné suite … 
 
Hôpital Central 
Projet de reprendre les tournées qui ont été arrêtées faute de bénévoles. 
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Comité de Lecture 
Un comité a lieu environ tous les 3 mois. 
Vous pouvez également nous donner des idées pour les livres à commander : nous n’avons aucun retour. 
 
Chariots des tournées 
Les nouveaux livres commandés en librairie sont de plus en plus gros.  
Nous avons remarqué qu’à la bibliothèque de Brabois il y a des petits livres mais ils ne sont pas sur les 
chariots. Le chariot doit être défait et refait à chaque tournée, ceci permet de renouveler à chaque tour-
née les ouvrages présentés et de découvrir sur les étagères les nouveautés. 
 
Cotisations 
Nous sommes une association loi 1901. 
Une cotisation de 7,50 € est à régler chaque année (assurance, besoins association, livres à disposi-
tion…). 
Celle-ci est obligatoire. 
Si la personne bénévole ne veut pas payer celle-ci, elle ne fera plus partie de l’association. 
 
FNABEH 
L’Assemblée Générale aura lieu le 25 mai prochain à Paris. 
M. Didier CAZEJUST, Président nous a rassurés. Le problème du manque de bénévoles, des tournées, 
n’est pas propre à Nancy mais général dans toutes les associations faisant partie de la FNABEH, et désin-
térêt pour la sonothèque. Les malades ont maintenant tablette, ordinateur…. 
Gilberte Muller, vice-Présidente de la FNABEH, bénévole à notre association, indique que : 
   1°) nous tous, bénévoles, sommes convié(e)s à cette A.G. 
   2°) la FNABEH organise une formation à distance, reconnue par l’état. N’hésitez pas à vous 
        inscrire si vous arrivez à l’association  
 
Nouveaux projets 
Dès que l’association sera stabilisée nous pourrions « sortir » de l’hôpital et faire d’autres choses, par 
exemple : 
  - EPHAD 
  - Portage à domicile 
 
Un temps de paroles est ensuite donné aux personnes présentes. 
   - Plus de bénévoles pour les tournées, notamment à l’ICL en bibliothèque 
 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité – Quitus est donné 
 
 
C) ELECTIONS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
- Deux membres du Conseil d’Administation sont en fin de mandat : 

Jocelyne Ostin et Marie-France Bauer 
 
Jocelyne renouvelle son mandat. Marie-France ne le renouvelle pas. 
Jocelyne est réélue à l’unanimité. 
 
- Une personne se présente au Conseil d’Administration : 

Marie-Françoise Agostini, bibliothécaire à Pierquin 
Marie-Françoise est élue à l’unanimité 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 
Le compte-rendu de cette présentation est envoyée aux personnes présentes à la réunion. 
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Création de cartes par les enfants de Moutrot 
 pour des petits malades de l’hôpital d’enfants 

 
Régulièrement des animations pour les enfants sont proposées au point 
lecture de Moutrot, petit village situé à 8 kms de Toul. 
Le point lecture s'appelle « le poulailler » car lors de sa création il y a 25 
ans, le local qui l'accueillait était un ancien poulailler. 
Pendant les dernières vacances scolaires, des cartes de vœux (24) avec 
dessin et message ont été réalisées au cours d'un après midi récréatif par 
les enfants et j'ai proposé les cartes lors de mes tournées, prioritairement 
aux ados en pédopsychiatrie et le reste dans le service des 1er et 3ème 
étages de l’hôpital d’enfants. 

Article d’Eliane Hergott 

Un grand merci aux enfants de Moutrot ayant participé à cette 
création 
 

 

COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 
 Mme Jocelyne OSTIN, Présidente, bibliothécaire et lectrice 
 Mme Odile PETITJEAN, Vice-Présidente, bibliothécaire et bonothécaire 
 Mme Roselyne FRANCOIS, Vice-Présidente adjointe, sonothécaire 
 Mme Paule BECQUER, Trésorière, bibliothécaire 
 Mme Danièle RIVIER, Trésorière Adjointe, bibliothécaire 
 
Membres : 
 
 Mme Marie-Françoise AGOSTINI, bibliothécaire 
 Mme Paula ANTOINE, lectrice 
 Mme Dominique IOCHUM, secrétaire 
 Mme Sylviane KINZELIN, bibliothécaire 
 M. Jean-Pierre LAFOSSE, Conseiller 
 Mme Catherine SEUVIC, bibliothécaire 
 M. Hocine Chabida, adjoint au Maire de Nancy 

 

Collecte de livres au sein de l’entreprise  
Bouygues Construction de Nancy 

 
Une collecte de livres a eu lieu dans cette entreprise au profit de 
notre association et nous ont été remis dans le local de Brabois. 
Ceux-ci ont été installés lors de notre dernière vente à TELECOM. 
 
Un grand merci à cette entreprise 

Nouvelle bénévole 

Nous souhaitons la bienvenue à : 

   - Anne-Marie AIRAULT 

Bibliothécaire à l’hôpital d’enfants de Brabois 
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Secrétariat Médiathèque des Hôpitaux de Nancy  

HÔPITAL CENTRAL - Bâtiment Neurologique 

29, avenue de Lattre de tassigny - C.O. n°60034 - 54035 NANCY Cedex 

  03.83.85.15.93 : Secrétariat (répondeur)  ou 03.83.85.12.08 : salle d’équipement  

Mail : bsmalades@chu-nancy.fr—Site internet : sedistrairealhopital.fr 

Facebook : https://www.facebook.com/mediathequehopitauxnancy/  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

. 
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Vente de livres à TELECOM les 14, 15 et 16 mars 2023 

Cette vente a obtenu un grand succès. Une importante publicité avait été faite (journaux, revues, af-
fiches, flyers, mails…..) et les acheteurs sont venus nombreux.  
Lieu très agréable et nous avons eu la collaboration des étudiants pour le port des cartons et l’aide de la 
mairie de Villers-les-Nancy pour le transport avec une camionnette de la municipalité. 
Merci aux bénévoles qui ont collaboré à la mise en place de la salle et la mise en cartons des invendus 
ainsi qu’aux personnes ayant participé les jours de vente. 
 

Pêle-Mêle du trimestre 
Une photo, une poésie, une phrase, une bonne adresse de restaurant, une musique qui donne du bonheur, une re-
cette qui vous fait saliver … Merci de faire votre envoi par mail à Marie-France qui l’insérera dans  le prochain  
bulletin.  
- Une bonne adresse « La Laiterie » 6 rue St-Nicolas à Nancy 
Fabrication sur place de yaourts et fromages bio. Circuits courts et mise en valeur de nos éleveurs et 
producteurs lorrains + d’autres produits. 
 

 

NANCY 

THERMAL 

 

Galette des Rois 
 

Le 20 janvier dernier, les bénévoles ont été invité(ées) à  
déguster la galette dans le local de Brabois Adultes. Après-midi 
conviviale où les personnes ont pu se retrouver. 

 
 


